

Forces et faiblesses du système éducatif finlandais

Le 13 décembre 2006

ULB

Charlotte Bouckaert, UREM ULB

Abstract :

Ce pays de 5 millions d'habitants, patrie de Nokia et de Linux, est cité en exemple dans le monde entier pour son système éducatif. Les mathématiques et les sciences en Finlande ont obtenu un excellent score lors des dernières études PISA. Quels sont les facteurs déterminants de cette réussite. Quelles leçons pouvons-nous en tirer dans notre enseignement en Belgique francophone. Le système finlandais est fondamentalement égalitaire. Est-il aussi capable de promouvoir des élites ?